

大江中だより 7号

松阪市立大江中学校 令和7年9月1日



夏休みに経験したこと学んだことを糧にして9月スタート！

今年の夏は例年以上に暑さが厳しく、熱中症対策が日常となっていました。そんな中、学習はもちろん部活動やそれぞれの活動などにしっかり励んだことと思います。中3生は夏休み講座、中1,2生は学習会、図書室の自習利用や Ooe English Cafe、八朔祭の有志太鼓演奏など、多くのみなさんが積極的にいろいろなことに参加してくれました。また、大きな事故等なく安全に過ごしてくれたことが何よりです。

いよいよ9月、まだまだ暑さが残っていますが、前期のまとめの時期となりました。明日から3日間、前期期末テストが行われます。夏休み中に少しずつ勉強を進めてきたことと思いますので、今日はしっかり睡眠をとり、体調を万全にして臨んでください。



「戦後80年」となる節目の年

1945年8月に戦争が終結してから80年、今年の夏はニュースや新聞等でさまざまな特集があり見聞きする機会が特に多かったです。

昨年、日本原水爆被害者団体協議会（被団協）がノーベル平和賞を受賞しました。核兵器廃絶運動に取り組んでいるのは被爆者や関係者だけではありません。この受賞により、戦争を体験していない私たち世代がどのように活動を継承し、平和を追求していくか、改めて考える機会となりました。一方、武力による侵略や紛争で、今日も多くの人々の命や日常生活が奪われています。「平和」な生活がいとも簡単に、そして突然に無くなる現実を、私たちは目の当たりにしています。一人ひとりにできることはとても小さなことかもしれませんが、しかし私たちは今、思う存分学ぶことができる立場です。多くのことを正しく学び、考え、そしてさまざまな人々の文化や考え方の多様性を受け入れて尊重し、平和のために自分にできることを考える姿勢をもちたいものです。

中3生「夏休み講座」を実施しました

3年生の皆さんを対象に。国語・数学の2教科全8回を実施し、単元や分野別に受講して基礎力や応用力を身につけたり、苦手分野を克服する機会となりました。

この講座の開講にあたっては、大江中学校区教育応援基金「未来ポッケ」より、使用するテキストを購入していただきました。地域の皆さまからの「3年生の生徒の皆さんに自分の進路に向けてしっかりと学力をつけてもらいたい」という思いを受け、3年生全員がいずれかの講座に参加し、集中して学習に取り組みました。



Ooe English Cafe

8月7日（木）25日（月）ランチルームにて Ooe English Cafe をオープンしました。松阪市内の ALT の先生が6人来てくださり、楽しい雰囲気ですべて All English で盛り上げてくれました。



参加した南小と大江中の児童生徒も、好きなドリンクを注文したり、すぐろくやゲームに挑戦したりして、とても楽しそうに元気に過ごしてくれました。簡単な英会話もスムーズにでき、それぞれ「聞く」「話す」の力を試す良い機会となりました。

夏季休業中の部活動のようす

サッカー部やソフトテニス部、バレーボール部は、指数計とにらめっこしながらの活動でした。例年以上に暑い日が続き、休憩をこまめに取って水分をしっかりと補給しつつも、日陰や校舎内で練習する日が多くなりました。他中学校との合同練習も実施し、保護者の皆さまには休日だけでなく平日にも送迎していただき活動することができました。ご理解とご協力をいただきありがとうございました。

文化部は、大石地区市民センターをお借りしての調理実習や交通安全のぼり旗製作などに取り組みました。



* 9月行事予定 *

9月～ 新学期まで 部活終了 17:15 完全下校 17:30

1(月)	給食開始 テスト前日4限 13:30 下校	16(火)	
2(火)	前期期末テスト 3限後 11:55 下校 給食なし	17(水)	3年実力テスト
3(水)	前期期末テスト 3限後 11:55 下校 給食なし	18(木)	飯南中との合同授業 (1年)
4(木)	前期期末テスト	19(金)	
5(金)		20(土)	松阪地区新人体育大会
6(土)		21(日)	松阪地区新人体育大会
7(日)		22(月)	大江プロジェクト (活動日) 給食なし ※弁当必要
8(月)	大江プロジェクト 45分授業	23(火)	秋分の日
9(火)		24(水)	
10(水)		25(木)	
11(木)	登校指導	26(金)	授業公開 進路説明会 (3年)
12(金)		27(土)	松阪地区新人体育大会
13(土)		28(日)	松阪地区新人体育大会
14(日)		29(月)	大江プロジェクト 45分授業
15(月)	敬老の日	30(火)	榎田川環境調査 (全学年) 雨天 10/2 に延期



【お知らせ】 小西食品様より飲料を寄贈していただきました。すでに夏休み中、子どもたちの熱中症対策のため活用しています。本日、麦茶ペットボトル 600ml を2本ずつ持ち帰りますのでご家庭でもご活用ください。